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УДАРНИКИ СЕМИЛЕТКИ

по-коммунистически
МАШИН А-красавица сверкает отполированными де

талями. Совершенны ее формы, удобна она в эксплуата
ции. И часто, любуясь машиной, мы забываем о тех, кто 
создал ее.

Без литья невозможно изготовить современную ма
шину. Поэтому, рождаясь в конструкторских отделах,, она 
начинает оживать на верстаке модельщика. Ведь для того, 
чтобы отлить деталь, нужна модель — точная копия буду
щей детали. От модели в первую очередь зависит качест
во отЛи-вки.

В нашем цехе работает старый кадровый рабочий — 
моделыцик Иосиф Иванович Вейгель. Это — удивитель
ный умелец своего дела.

Двенадцать лет работает Иосиф Иванович в :литейном 
цехе, Он не имеет диплома об окончании среднего или 
высшего учебного заведения. Но его технические знания 
очень обширны. Ему никогда не дают готовую технологию 
изготовления модели. Он разрабатывает ее сам, руководст
вуясь только чертежом. Десятки сложных моделей, при
способлений, шаблонов изготовлено им.

Когда завод осваивал новую продукцию — автобу
сы, Иосифа Ивановича перевели на трудный участок ра
боты — в кузовное отделение. Там он возглавил брига
ду столяров. На участке не было ни оборудования, ни- 
опытных специалистов. Иосиф Иванович не побоялся 
трудностей и с большим энтузиазмом начал «выводить в 
люди» свою бригаду. Творческая мысль модельщика бы
ла направлена на механизацию. ручных трудоемких про
цессов, на улучшение качества, снижение себестоимости. 
Новатор тов. Вейгель'"сконструировал много шаблонов и 
приспособлений для механической обработки дерева. Они 
работают и по сей день,

С приходом на участок Иосифа Ивановича произво
дительность труда* столяров кузовного отделения возросла 
в несколько^ раз;'уйучттслось' качество^ продукции, а себе: 
стоимость обработки деталей снизилась.

Наладив работу на кузовном участке, тов. Вейгель 
вернулся в свой литейный цех, к любимому делу.

Это было действительно по-коммунистически!
Тов. Вейгель в совершенстве овладел своей специ

альностью, приобрел богатый опыт. И несмотря на это, он 
постоянно повышает свои технические знания. Поэтому 
он быстрее и лучше других выполняет свою работу. •

Почетное имя новатора-модельщика тов. Вейгеля 
занесено в Книгу почета — летопись трудовой славы ре
монтно-механического завода.

В. Кузин,
мастер литейного цеха.

В Президиуме Верховного Совета РСФСР
Президиум Верховного Совета РСФСР образовал союзно-рес- 

публиканское министерство высшего и Среднего специального обра
зования РСФСР. Министром назначен товарищ В. Н. Столетов.

(ТАСС).

П о  р о д н о й  с т р а н е
Семилетку —

за четыре года
Свердловск. Зуборез экскаваторного цеха 

Уралмашзавода К. Я. Маслий выступил с ин
тересным почином, широко подхваченным м а
шиностроителями. Он предложил составлять 
комплексные планы повышения производи
тельности труда, снижения трудовых затрат, 
улучшения качества продукции для каждого 
рабочего места. В настоящее время таких пла
нов составлено около 1500. Они успешно осу
ществляются.

Бригада, руководимая К. Я. Маслием, бо
рется за звание коллектива коммунистического 
»труда. Члены бригады решили семилетний 
план завершить за четыре года. К. Я. М ас
лий за пять месяцев выполнил. 17 месячных 
норм.

НА СНИМКЕ: К. Я. Маслий.
Фото Н. Ситникова.

(Фотохроника ТАСС). 
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На строительстве новой ГЭС в Карелии
На строительных площадках 

Выгостроговской ГЭС начались 
основные работы. Строители с по
мощью мощных машин бурят 
высоты. В начале августа на бе- 
регахТбыстроводной северной ре- 
.ки Выг будут произведены пер
вые взрывы. В воздух поднимут

ся сотни тысяч кубометров грун
та.

Коллектив этой крупнейшей 
стройки принял новое, повышен
ное обязательство: дать промыш
ленный ток в первой половине 
1961 года.

(ТАСС).

На полях Подмосковья
В Подмосковье стоит жаркая 

погода. Это способствовало быст
рому созреванию хлебов. Во всех 
районах области началась убор
ка зерновых. На десятках тысяч 
гектаров они уже собраны, идет 
подборка и обмолот валков. 
Южные районы переходят на 
прямое комбайнирование. Пер
вые обмолоты дают 15— 18 
центнеров с гектара.

Одновременно высокими темпа
ми ведется загот-овка кормов. 
Сено уже запасено на 200 с

лишним тысяч тонн больше, чем 
в прошлом году на это время. 
Силоса также заложено значи
тельно больше.

Хорошо развивается кукуруза, 
которой занято в полтора раза 
больше площади, чем в прошлом 
году. На участках, где она.посея
на в первой половине мая, куку
руза достигает двухметровой вы
соты, выбрасывает метелкц и 
султаны.

(ТАСС).

На городскую 
Доску почета

Навалоотбойщик шахты № 1 
Кашпирского рудника Алексей 
Федорович Лаврентьев следует 
примеру донецкого шахтера Ни
колая Мамая. Он ежедневно пе
ревыполняет норму добычи слан
ца.

В июне тив. Лаврентьев по 
норме должен был добыть 208,8 
тонны сланца. Хорошая организа
ция рабочего места, стремление 
быть впереди в выполнении со
циалистических обязательств да
ли возможность тов. Лаврентье
ву выдать на-гора 223,4 тонны. 
Б эти дни он По-боевому борется 
за выполнение решений июньского 
Пленума Центрального Комитета 
партии, помогает товарищам в 
работе, обменивается опытом.

Алексей Федорович пользуется 
в коллективе почетом, уважением; 
шахтеры избрали его своим депу
татом в городской Совет.

За успехи достигнутые на про
изводстве тов. Лаврентьев зане
сен на городскую доску почета.

НА ВЫСТАВКЕ ДОСТИЖЕНИИ НАРОДНОГО ХОЗЯЙСТВА СССР

Станки с программным  
управлением

В павильоне «Машинострое
нию» всегда многолюдно у стан- 
! ков с программным управлением.
> Это, пожалуй, последнее слово 
;! в станкостроении.
 ̂ Новые станки не требуют .из- 
ь готовления модели изделий. Про- 
; грамма им дается с помощью вы- 
5 числительных машин. Поэтому 
} часто такие агрегаты называют 
 ̂станками с цифровым управле- 
>, нием.
\ Экономическая выгода от при- 

менения станков с программным 
) (цифровым) управленцем огром-
> на. Время обработки изделия на 
£ таких станках по сравнению с 
;! обычными сокращается в десят-
> ки, а то и в сто раз.
; '  Станки с программным управ- 
; лением — замечательное досги- 
:> жение советских конструкторов.
> Оно высоко оценено во всем ми-
> ре.\ (ТАСС).

В павильоне «Химическая промышленность». Часть сатурато- ; 
ра, изготовленная из фаолита марки «А». Раньше эта часть сату-; 
ратора, применяемого в коксохимической промышленности при < 
улавливании аммиака и отходов серной кислоты, делалась из евин- <, 
ца и весила 6000 килограммов. Сделанная из фаолита она ве- < 
сит всего 700 килограммов. !;

Фото Н. Рахманова. (Фотохроника ТАСС).. <

Бурильные трубы 
из легких сплавов

КУЙБЫШ ЕВ, 30 июля. (ТАСС). 
Необычная скважина бурится на 
Мухановском промысле управле
ния «Первомайнефть». Здесь 
вместо стальных бурильных труб 
используются трубы из легких 
алюминиевых сплавов.

Эти трубы предназначаются для 
бурения глубоких скважин турбо
бурами или электробурами. Они 
весят почти в три раза меньше, 
чем стальные трубы.

Внедрение легкосплавных труб 
позволит ускорить темпы буре
ния, понизить стоимость буровых 
работ.

■—  о  —

Автомат учитывает 
работу экскаватора

ЭКИБАСТУЗ.ЗО июля. (ТАСС). 
Первой в Казахстане автомати-, 
ческой учетной станцией оборудо
ван в разрезе № 1 трЖста «Ир- 
тышуголь» экскаватор «Уралец». 
Станция, сконструированная ра
ботниками института торного де
ла академии наук СССР, опреде
ляет время, затраченное на по
грузку и простои экскаватора, из
меряет количество извлеченной из 
разреза горной массы. Автомати
ческая станция упрощает анализ 
работы землеройных машин.

— О —

АВТОМАТИКА И ТЕЛЕМЕХАНИКА 
В ТАШКЕНТСКОЙ 
ЭНЕРГОСИСТЕМЕ

Инженеры Ташкентской энер
госистемы накопили большой 
опыт применения автоматики. 
Контроль за работой ГЭС уже 
осуществляется дежурными на 
расстоянии. Это позволило пере
вести на другие производствен
ные участки около тысячи чело
век. Намечено в течение двух 
лет полностью завершить ком
плексную механизацию район
ных электростанций, подстанций 
и электросетей.

(ГАСС).
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Город наш —нам его и благоустраивать

ВЫПОЛНИМ ВЗЯТЫЕ 
ОБЯЗАТЕЛЬСТВА

в основном с асфальтовым покры
тием»

Все гуще становится зеленый 
наряд города. Нынешней весной 
на улицах, в скверах и парках 
высажено 11,8 тысячи декора
тивных деревьев и 29 тысяч ку
старников,

Комсомольцы и молодежь горо
да в этом году провели боль
шую работу по дальнейшему рас
ширению парка на горе 1 УС, ко
торый в настоящее время занима
ет около 70 гектаров.

К сожалению, есть у нас и 
серьезные недостатки.

Строительный трест № 4 при 
общем выполнении плана по 
строительству жилья за первое 
полугодие не сдал в эксплуата
цию ни одного объекта культур
но-бытового назначения. Трест не
оправданно затянул строительст
во и сдачу школ на нефтепере
рабатывающем заводе и йашпир- 
руднике, столовых на нефтеоазе 
и комбинате стройдеталей.

Крайне медленно строятся ки
нотеатр за Сызраном и городской 
Дом культуры.

Объекты к сдаче готовятся 
наспех, с наличием значитель
ного количества недоделок, без 
элементов благоустройства.

Государственной комиссией при 
приемке 18 -квартирного жило
го дома по улице Карла Маркса 
отмечено много недоделок и дом 
в эксплуатацию не принят. Дваж
ды предъявлялись к сдаче дома 
по улице Сталина, Декабристов,

Медленно продвигаются работы 
05 благоустройству города.  
УНР-676 (.начальник тов. .Рекс) 
все еще нерасторопно ведет рабо
ты по строительству дорог, .во
допровода и канализации. Толь
ко отсутствием должной органи
зации труда можно объяснить 
затяжку окончания реконструк
ции улицы Советской, Некрасов
ского и Достоевского переулков.

Качество дорожных раоот, осо
бенно укладка асфальта на ули
це Советской, низкое, что может 
привести к быстрому выходу 
дороги из строя и необоснованно
му перерасходу государствен
ных средств.

В текущем году значительно 
хуже работает дорожно-мостовое 
управление (начальник тов. Мат
веев). Несмотря на имеющиеся 
возможности, до сих пор не на
чато строительство дороги по 
переулку Пролетарскому, по ули
це карла Маркса.

На улицах не заделываются 
своевременно траншеи, вскрытые 
для прокладки подземных комму
никаций, ч?о создает большие 
неудобства для го
родского транс
порта и пешеходов.

Недостаточный 
контроль со сто
роны тов. Матве
ева приводит к то
му, что на объек
тах допускаются 
частые простои ра
бочих, нарушаются 
технические усло
вия строительства 
дорог.

Со Стороны ру
ководства дорожно
мостового управле
ния не принимают
ся необходимые 
меры к улучшению

Грудящиеся .Сызрани, приняв 
социалистинеские .обязательства 
по жилищному и культурно-бы
товому строительству, а также 
по благоустрюйству порода, актив
но борются за иг, выполнение.
В городе должно быть пост
роено и сдано в эксплуата
цию 34 тысячи квадратных 
метров жилой площади, 2 школы,
3 детсада, детясли, кинотеатр,
2 магазина, 3 столовых и другие 
объекты. Предусмотрено также на 
улицах, в парках, скверах уста
новить 200 точек уличного ос
вещения, высадить 2Ю тысяч де
ревьев и 25 тысяч, кустарников, 
посадить цветы на площади 
5500 квадратных метров. Наме
чено провести значительные ра
боты по ремонту жилого фонда, 
школ, больниц, улучинению сани
тарного состояния, газификации,
■ Стремясь обеспечить их вы

полнение коллективы предпри
ятий, организаций развернули со
циалистическое соревнование и 
добились некоторых успехов.

Трудящиеся города в первом 
полугодии получили от наших 
строителей 11.726 квадратных 
метров жилой площади. Почти 
все дома имеют коммунальные 
услуги: водопровод, канализа
цию, центральное отопление. В 
550 квартирах установлено га
зовое оборудование. В городе на
чато использование газа для бы
товых нужд.

В текущем году большой раз
мах получило индивидуальное 
строительство. Только в первом 
полугодии исполком городского 
Совета для индивидуальных заст
ройщиков выделил 500 земель
ных участков, им оказывается 
помощь в приобретении строи
тельных материалов.

Первое полугодие характерно 
значительным размахом работ по 
благоустройству города. За этот 
период построено и сдано в эк
сплуатацию около 4-х километров 
водопроводных, 1300 погонных 
метров канализационных линий, 
дополнительно установлено 30 во
доразборных колонок, увеличено 
количество точек уличного осве
щения.

Построен водопровод на улицах 
Мурманской, Менделеева, Аэро
дромной. Сдана в эксплуатацию 
водопроводная линия в поселке 
Молдавия. Идет строительство во
допровода на улицах Крупской,
Интернациональной и Гидрострой
ной.

Многое сделано по строитель
ству ливневой канализации, уло
жены трубы по улицам Совет
ской, Ульяновской, Сталина.

Построено более 30 тысяч квад
ратных метров дорог и тротуаров,
^оооооооооооооооооооооооооооооозОбооооооооооС1 ф  
о
§ После прокладки подземного кабеля для 

строящейся автоматической телефонной станции 
дормостоуправление приводит улицу Сталина
в порядок.

НА СНИМКЕ: укатка асфальта моторном
§ катком.
§ Фото И. Курс.
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текущего содержания дорожно- 
мостового хозяйства. В результа
те дороги часто выходят из 
строя и затрудняют нормальную 
работу городского транспорта.

Много • недостатков имеется и 
в ремонтно-строительной конторе 
(начальник тов. Мельников). 
Прежде всего, здесь до настояще
го времени не изжиты факты низ
кого качества ремонта жилья, что 
вызывает многочисленные и спра
ведливые жалобы трудящихся. 
Все это должно бы вызвать тре
вогу у руководителей конторы, 
но они терпимо относятся к недо
статкам, по-прежнему плохо за
нимаются организацией труда, ук
реплением трудовой дисциплины, 
подготовкой кадров.

Серьезные упущения имеют 
место в санитарном состоянии 
города, в зеленом строительстве и 
сохранении зеленых насаждений.

По инициативе уличного коми
тета жители улицы Булыгина на 
территории Лагерного переулка 
создали сквер, посадили много 
деревьев, посеяли декоративные 
травы, разбили газоны, организо
вали детскую площадку. КОгда-то 
невзрачный переулок изменил 
свой облик, стал нарядным, сю
да охотно приходят люди в сво
бодное время. Вот как нужно за
ниматься озеленением и благоуст
ройством!

Но, к сожалению, не везде так 
заботливо относятся к «зеленому 
другу». Во многих местах можно 
увидеть засохшие, обломанные 
деревья, запущенные газоны и 
клумбы.

В наличии крупных недостат
ков по выполнению социалистиче
ских обязательств по жилищному,
культурно-бытовому строитель
ству и благоустройству, наряду 
с некоторыми руководителями 
предприятий и строительных ор
ганизаций повинен исполком го
родского Совета и отделы. Уп
равление благоустройства и ком
мунальных предприятий (началь
ник тов. Плесер), главного архи
тектора, горжилуправленйе слабо 
осуществляют контроль за ходом 
работ по благоустройству. Недо
статочно предъявляют они требо
ваний к руководителям предпри
ятий, которые не выполняют сво
их обязательств.

Завершение плана жилищного, 
культурно-бытового строитель
ства и благоустройства города яв. 
ляется важнейшей задачей всех 
партийных, профсоюзных и хо
зяйственных организаций.

П. Шиналов,
заместитель председателя

исполкома городского Совета 
депутатов трудящихся.
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ФЛАГ НАД ТЕРМОКРЕКИНГОМ
Утром 29 июля над термокрекингом № 2 появился красный 

флаг. Его вывесила ночная смена старшего оператора тов. Шер
стобитов». Такой сигнал у нефтепеработчиков возвещает о до
срочном выполнении месячного плана.

Не впервые коллектив этой технологической установки дости
гает досрочного выполнения месячных заданий. Строгое соблюде
ние технологического режима установки позволяет бригаде уве
личить межремднтный срок ее работы на 15—20 суток и доби
ваться глубины отбора светлых нефтепродуктов от сырья на пол
тора процента выше плановой.

В июне за перевыполнение производственного задания коллек
тиву вручили переходящее знамя завода.

В июле выработано также сверх плана несколько тысяч тонн 
продукции.

— Усилиями в труде мы отвечаем на призыв Коммунистиче
ской партии, изложенный в Обращении июньского Пленума ЦК 
КПСС, — говорит начальник установки тов. Орлов. — Постара
емся и дальше удержать за собой первенство в соревновании.

С. Варламов.

ПРОФСОЮЗНАЯ ж и зн ь

КОМИССИЯ СОДЕЙСТВИЯ ЗА РАБОТОЙ
Практика показала, что одно

му бюро рабочего изобретатель
ства трудно оперативно руко
водить всей рационализаторской 
и изобретательской работой. Выде
ленные товарищи занимались в 
основном составлением планов, 
проводили заседания, разрабаты
вали темники, Бывало, поступят 
предложения, их рассмотрят, а 
потом ждут, когда появятся но
вые.

Целый ряд вопросов — пропа
ганда за внедрение механизации, 
облегчение трудоемких процессов 
добычи сланца и другие вопросы 
нередко упускались из виду. 
Короче говоря, людей некому бы
ло всколыхнуть, направить на 
решение практических задач.

Неудивительно, что дело с .ра
ционализацией и изобретательст
вом было поставлено неважно. За 
четыре месяца текущего года по
ступило всего четыре предложе
ния, а внедрено в производство 
одно.

Накануне йюньского Пленума 
ЦК КПСС на шахте было прове
дено общее профсоюзное собрание. 
На нем шла речь о том, чтобы 
оживить деятельность комиссии 
содействия рационализации и изо
бретательству при шахтном ко
митете. Ставилась задача массо
вого вовлечения горняков в твор
ческую работу, содействия им в 
разработке и своевременном внед
рении в производство предложе
ний.

В центр внимания комиссия 
содействия поставила разъяснение 
на рабочих собраниях задач, по
ставленных июньским Пленумом 
ЦК КПСС перед промышленно
стью. Во всех сменах наши акти
висты механик тов. Саргинов, 
горный мастер тов, Иванов, про
ходчик тов. Бухаров и другие 
провели беседы о путях техниче
ского прогресса на производстве. 
А поскольку названные товарищи 
сами рационализаторы, они помо
гали другим приобщаться к этой 
работе.

Из числа рабочих и инженер
но-технического персонала выде
лены ответственные за рациона
лизаторскую работу на добычных 
и вспомогательных участках. Та
кая мера оправдывает себя. С 
подготовительного участка рань
ше очень редко поступали пред
ложения. Тов. Писаренко сумел 
поставить работу так, что только 
за последнее время подано шесть 
рационализаторских предложений.

Оформили доску рационализа
торов и изобретателей, в материа
лах которой рассказывается о по
ступивших предложениях, кто

над чем работаем сооощается о 
премировании рационализаторов. 
Чаще стали появляться материа
лы о творчестве шахтеров в стен
ной газете и. ее сатирическом 
приложении. В них показывается 
не только хорошее, нб и крити
куются люди, упорно не расстаю
щиеся с «дубинушкой», не ду
мающие над облегчением труда, 
его механизацией.

Усилен контроль за поступле
нием и внедрением предложений- 
Если осуществление какого-либо 
ценного совета задерживается, ра
ционализаторы ставят об этом в 
известность комиссию содействия. 
Она принимает меры для продви
жения предложения.

Чтобы обеспечить более широ
кое участие шахтеров в творче
ской работе, совместно с админи
страцией проведен месячник сбо
ра и внедрения рационализатор
ских предложений. 11а сменных 
собраниях разъяснили цели и за
дачи его, подсказали над чем сле
дует раоотать на том или ином 
участке. Я специальном темнике 
указывались мероприятия, внед
рение которых приведет к увели
чению добычи сланца, скорости 
проходки, улучшению использова
ния механизмов в очистных и 
подготовительных забоях.

Немало сделано членами Все
союзного общества изобретателей 
и рационализаторов. Их у нас 48 
человек —  рабочие и инже
нерно-технический персонал. Они 
оказывают рационализаторам со
действие в разработке и внедре
нии предложений, проводят бесе
ды на технические темы.

Все это вместе взятое привело 
к оживлению рационализаторской 
работы. Только с первого июня по 
десятое июля собрано сорок три 
предложения. Они уже рассмот
рены и двадцать пять из них 
приняты к внедрению. Условный 
годовой экономический эффект 
составит более восьмидесяти ты
сяч рублей.

Комиссией содействия сделаны 
по существу только первые шаги. 
Предстоит усилить распростране
ние опыта лучших рационализа
торов, пропаганду технических 
знаний, привлечь к творчеству 
еще больше шахтеров.

Было бы целесообразно период 
дически заслушивать на заседа
ниях шахтного комитета, на об
щих профсоюзных собраниях от
четы о работе комиссии содейст
вия- И. Аброськин, 

председатель комиссии 
содействия рационализации 

и изобретательству 
шахткома шахты №  5/6.

Интересная лекция
Недавдо для жителей 120 избирательного округа была прочи

тана лекция «Ленин и здравоохранение» (лектор заведующая поли
клиникой №  2 тов. Мамаева). (

На лекции присутствовали не только жители нашего, но и со
седних избирательных округов — всего около 90 человек.

Присутствующие остались довольны лекцией и высказали по
желание почаще организовывать их.

И. Болобков,
председатель уличного комитета.



За комплексную механизацию п рои звод ства

Автоматы и... кувалда
Самосвалы насыпали кучи 

песка вдоль дороги. От рабочего 
места песок находится на рассто
янии тридцати метров. Бесконеч
ные перекидки лопатами, поднос
ка на носилках отнимают массу 
времени, труда, средств. 21 июля 
бригада стерженщиц Александры 
Ивановны Чураковой, вместо про
изводительной работы, вынуждена 
была заниматься бестолковой пе
рекидкой песка. Все остальные 
формовочные материалы (гли
на, земля и др.) к бегунам на 
размол также подаются вручную 
— носилками и лопатами. Рабочий 
на загрузке бегунов за смену 
должен на двухметровую высоту 
перекидать тридцать тонн раз
ного формовочного материала.(!)

На шихтовом дворе нелучше. 
Чугунные чушки навалены в 
беспорядочные груды в двадца
ти пяти метрах от узкоколейки. 
Каждую чушку предварительно 
разбивают кувалдой на части, так 
как она велика и не входит в 
вагранку. Чугунный лом тоже 
«дорабатывается» после копра 
кувалдами. Металлическую тележ
ку, нагруженную чугунными 
чушками и ломом, на расстояние 
около 200 метров толкают 
вручную.

На таком уровне находится ме
ханизация в литейном цехе ре
монтно-механического завода.

В коллективном договоре при
веден план организационно-техни
ческих мероприятий по литейному 
цеху. Всего девять пунктов, вы
полнение которых обязано обес
печить руководство завода..

Но из девяти пунктов фактиче
ски выполнены только два: улуч
шена охлаждающая система элект
рической печи с установкой до
полнительной емкости для воды 
и внедрено , шесть пневматиче
ских трамбовок.,

Дутье вагранок реконструиро
вано, но вторая вагранка в эк
сплуатацию не введена.

В плане организационно-тех
нических мероприятий предусмат
ривалось перевести на машинную 
формовку крупно- серийное 
литье (электрические фитинги, 
детали канализационных систем 
и другие). В формовочном цехе 
установлены специальные маши
ны. Начальник цеха тов. Люба
вин, ответственный за выполне
ние этого пункта, считает, что 
мероприятие выполнено. А так ли 
это на самом деле?

Верно,' формовочные машины 
установлены. Но доставка мате

риалов, опок к этим машинам юз 
старинке выполняется вручную. 
Время, сэкономленное машиной, 
бесхозяйственно растранжирива
ется на малопроизводительных 
ручных операциях. Разве это ме
ханизация производства, тов. Лю
бавин?

По плану организационно-тех
нических мероприятий еще в 
июне должны быть закончены 
работы по'механизации погрузки, 
разгрузки и перемещения кокса, 
лома, чугуна, формовочных мате
риалов и готовой продукции. Ра
боты эти не только не закончены, 
но еще по-настоящему и не на
чаты.

Нужно соорудить более ста 
метров подвесной дороги. Для это
го потребуется сделать больше 
тридцати бетонных фундаментов, 
установить столько же стоек, 
смонтировать моно-рельс, тельфе
ры, электрооборудование. Работа 
трудоемкая и сложная. Но она 
задерживается.

Руководство завода, видимо, 
упустило из вида, что каждый 
день задержки механизации про
изводства — это напрасно поте
рянные труд, время и растранжи
ривание попусту больших госу
дарственных средств.

Большим тормозом в нашей ра
боте стала малая производитель
ность сушильной печи. Решили 
реконструировать ее. Это даст 
увеличение производительности 
в два раза. Хорошее мероприятие! 
А как же оно выполняется?

В начале мая завод дал заказ в 
«Гипростанок» на проектирование 
реконструкции сушильной печи. 
20-го июня чертежи были гото
вы. Но... они до с-йх пор лежат в 
«Гипростанке». Руководство заво
да не интересуется их судьбой.

Больше того, на нашем заводе 
остаются без внимания даже та
кие возможности техническо
го прогресса, которые «сами 
идут в руки». Так, например, 
в 800 метрах от цеха проходит 
газовая линия. Газификация ли
тейного производства дает огром
ные выгоды, приносит значи
тельную экономию электроэнер
гии, дорогостоящего кокса, по
вышает культуру производства. Но 
этим вопросом на заводе, к сожа
лению, никто не занимается.

По нашему мнению, нужно из
менить отношение к важнейшему 
вопросу технического прогресса и 
по-деловому заняться комплекс
ной механизацией нашего цеха.

М. Галкин, рабочий литейного цеха;
И. Ризаев, шихтосоставитель;

О. Дубман, формовщик;
Н. Стефанов, землесоставитель;

В. Кузин, мастер литейного цеха.

Павильон чудесных надежд
Ритмичный, ровный стук. Рабо

тает какой-то станок. По габари
там он несколько больше старой 
кубанской веялки для очистки 
зерна. Это действующий пресс 
для изготовления камышитовых 
плит.

Посетители павильона «Трудо
вые резервы» украинцы, кубанцы, 
сибиряки — жители тех районов, 
где много природного камыша, 
заинтересовались прессом. Как 
же, этот станок малогабаритный, 
недорогой и его можно относи
тельно легко изготовить. Исполь
зовав такие прессы, можно резко 
облегчить вес домов, строить их 
быстрее и дешевле.

— Этот действующий пресс из
готовлен воспитанниками Москов
ского ремесленного училища № 1, 
будущими рабочими автозавода 
имени А. И. Лихачева, — говорит 
экскурсовод Галина Петровна 
Иванова и обстоятельно расска
зывает о принципе его работы.

С хорошим любопытством, ж и
вым интересом осматривают посе
тители выставки достижений на
родного хозяйства СССР зал за 
залом. Вот останавливаются они 
у какого-то необычного прибора. 
Рассказ о нем экскурсовод начал 
издалека.

— Скажите, пожалуйста, — 
обратилась она к посетителям,— 
кто играет в шахматы, пишет му
зыку, командует станками, целы
ми заводами? Кто делает прогно
зы погоды, занимается перевода
ми с одного иностранного языка 
на другой, составляет расписания 
поездов?

— Кто занимается! Люди, ко
нечно. Рабочие, инженеры, уче
ные, композиторы, работники 
разных профессий...

— Правильно, но недостаточно 
точно, — говорит Галина Петров
на. — Дело в том, что всеми 
этими делами — переводами, вы
числениями, игрой в шахматы и

ГРУППОВОЙ МЕТОД 
ОБРАБОТКИ ДЕТАЛЕЙ
Июньский Пленум ЦК КПСС 

предложил машиностроителям 
внедрять в производство группо
вой метод обработки деталей.

На заводе тяжелого машино
строения ведется подготовка к 
внедрению этого передового спо
соба. При групповом методе тех
нологические процессы разраба
тываются не на отдельные дета
ли, а на группы однородных де
талей, такие, как валы, втулки, 
диски, шестерни, рычаги, вилки, 
крепежный материал.

Новый метод позволяет устра
нить существующее разнообразие 
технологических процессов, обес
печить внедрение высокопроиз
водительной оснастки и прогрес
сивной технологии..

При групповом процессе тре
буются одно приспособление с 
комплектом Ч сменных элементов 
и одна инструментальная налад
ка станка.

Новый метод создает условдя 
для" широкого внедрения механи
зации и автоматизации, увеличе
ния производительности труда.

- П ~
СТУЛЬЯ из отходов 

ПРОИЗВОДСТВА
Коллектив деревообрабатываю

щего цеха комбайнового завода 
по-хозяйски использует отходы 
качественной древесины — бука 
и дуба.

В цехе организован специаль
ный участок по изготовлению 
из отходов полумягких стульев. 
В третьем квартале будет сдела
но и передано в торгующие орга
низации 1.100 стульев.

Хороших результатов добился 
лучший столяр цеха Иван Тимо
феевич Вотрин. Он ежедневно 
перевыполняет задание по сборке 
стульев.

СВЫШЕ 100 ПРЕДЛОЖЕНИЙ
Во время проведенного смотра< 

по автоматизации и механизации 
производственных процессов на 
Кашпирском сланцевом руднике 
было внесено свыше ста предло
жений. Многие из них намечены 
к внедрению.

Предусмотрено произвести уст
ройство на трехэтажных клетях 
главного подъема шахты X: 1 
полуавтоматических стопоров, ме
ханизировать подвижки рештаков 
конвейера РТУ-30 на сборном 
штреке при продвижении лав. 
Каждое из перечисленных предло
жений дает экономию от 20 до 
80 тысяч рублей в год.

(д аж е музыкой — теперь частично 
(могут заниматься и... машины. 
? Конечно, не обычные, а особые, 
(«умные» машины. Они могут, 
(например, сделать десятки тысяч 
(вычислений в секунду, что чело
в е к у  просто физически не под си- 
(лу . Этому помогли автоматика,
’ электроника, телемеханика, вы

числительная техника.
И вот такую «умную» машину

— прибор, который может запи
сывать импульсы, идущие от моз
га человека, сделали старшеклас
сники одного сибирского ремес
ленного училища.

Как он работает? На голову 
человека надевается специальная 
шапочка с вмонтированными в 
нее высокочувствительными дат
чиками. Их более ста. Включает
ся ток, и прибор приводится в 
действие. Клетки мозга человека 
пульсируют и посылают в сторо
ну датчиков ничтожно малые 
сигналы .— биотоки (электриче
ские потенциалы). Эти сигналы, 
усиливаясь во много раз, фото
графируются на пленку здесь же 
в приборе в виде ломаной линии. 
Врач, расшифровывая записи, бо
лее точно устанавливает диагнЬз 
заболевания.

Медицинский институт с успе
хом использует этот прибор в 
своей работе.

Великолепны в павильоне дей
ствующие модели шагающего

На пользу людям

Большая яркая жизнь у 
Петра Васильевича Машанова. 
Он участвовал в революции, 
штурмовал Зимний, много и 
славно потрудился в годы 
пятилеток.

А недавно Петр Васильевич 
ушел на заслуженный отдых, 
на пенсию. Хотя годы берут 
свое, но сидеть сложа руки не 
хочется. По-прежнему думает 
он о том, как больше пользы 
принести людям.

По его инициативе на улице 
Булыгина проведено много ме
роприятий по благоустройству. 
В Лагерном переулке создан 
сквер, в котором посажено со
рок тополей, 1500 кустов се
ребристого лоха, разбиты три 
цветочные клумбы, посеяны 
декоративные травы. Особенно 
рады дети. Для них построены 
беседка, качели, песочницы. 
Здесь ребята весело проводят 
время: читают книги, расска-

аывают сказки, играют. Сюда 
они приходят не только отды
хать, но и работать. Ученики 
8-й школы Шамиль Капиев, 
Юрий Степанов, Валерий Ла
рионов, Люся Нуждина, Вик
тор Спиридонов следят за по
рядком в сквере, пропалывают 
газоны.

Нелегко было поднять людей 
на такое большое дело. Неко
торые жители скептически от
носились к созданию этого 
сквера, считая это пустой 
затеей. Однако Петр Василье
вич все-таки сумел переубе
дить маловеров. Теперь сквер 
стал излюбленным местом . от
дыха жителей улицы Булыги
на и Лагерного переулка.

П. Куряев.
НА СНИМКЕ: общий вид 

сквера в переулке Лагерном. В  
овале Петр Васильевич Маша- 
нов.

Фото И. Курс.

п и сьм о в ред акц ию  РЕШЕНИЕ НЕ ВЫПОЛНЕНО

В райтще 3-го квартала на 05- 
разцовской площадке строится хо
роший поселок индивидуальных 
застройщиков. Сейчас уже почти 
готовы более двухсот домов. По
селок растет быстро.

Однако до сего времени к по
селку не подведена вода. Реше
нием горисполкома руководители 
предприятий т. т .Попков, Сул
танов, Слепушенко и Прозоров 
обязывались к 1 июля подвести 
в поселок водопровод и устано
вить колонки и пожарные гидран
ты. Но трест Хг 4 еще не при
ступил к работам.

Трудно даже разобраться, кто 
в этом виноват. Попков, Прозо-

экскаватора свердловчан и радио
управляемого трактора куйбы
шевцев. Здесь же мы узнаем, что 
работа первых была удостоена 
на Всемирной выставке в Брюссе
ле высшей награды — Гран-При. 
Больше того, на Брюссельской 
выставке воспитанники трудовых 
резервов побили рекорд: из уста
новленных по разделу профессио
нального образования восемнад
цати наград шестнадцать, в том 
числе восемь золотых, присужде
ны Советскому Союзу.

Подолгу задерживаются посе
тители, особенно молодые, у мо
дели электрифицированной ж елез
ной дороги, изготовленной в 
кружках технического творчества 
училища № 4 города Минераль
ные Воды.

Выставка наглядно показывает, 
как растут у нас люди, как труд 
и учеба открывают 1?еред ними 
широкие дороги в жизнь. Многие 
воспитанники системы трудовых 
резервов теперь стали бригадира
ми, мастерами, начальниками це
хов, директорами предприятий. 
Некоторые из них выросли до 
государственных деятелей: только 
в прошлом году двадцать быв
ших ремесленников были избра
ны депутатами Верховного Сове
та Союза ССР. Тридцать четыре 
воспитанника трудовых резервов 
стали лауреатами Ленинской и 
Сталинской премий, пятьдесят

ров и Султанов говорят: «День
ги есть, дело за трестой Л; 4». А 
главный инженер треста Лапкин ' 
отвечает: «Денег нет и проект 
еще не готов».

Просто, видимо, все дело в 
том, что те, кому положено этим 
заниматься, относятся к делу 
крайне безответственно.

Начальник управления благо» 
устройства города тов. Плесер, 
на которого возложен контроль 
за исполнением указанного выше 
решения, также не интересует
ся ходом дела.

Индивидуальные застройщики: 
Дронов, Балахнев, Иванов, 

Ножаев,

человек удостоены высокого зва
ния Героя Социалистического 
Труда.

— Учащиеся трудовых резер
вов, — продолжает на ходу 
объяснять экскурсовод, — не 
только овладевают знаниями, спе
циальностями, но и живут разно
образной культурной жизнью. 
Многие из них обладают талан
тами в области искусства, лите
ратуры, спорта. Обратили ли вы 
внимание на большие портреты в 
третьем зале? На них изображе
ны бывшие учащиеся трудовых 
резервов. Та, что справа, — Евге
ния Мирошниченко, училась в 
Харьковском ремесленном учили
ще, теперь — солистка Киевско
го театра оперы и балета имени 
Шевченко. А слева — Валентина 
Клепацкая, воспитанница Ка- 
менск-Уральского ремесленного 
училища Свердловской области. 
Уже три года, как стала она со
листкой Большого академическо
го театра СССР в Москве.

Павильон «Трудовые резервы»— 
поистине павильон чудесных на
дежд: государство доверяет юно
шеству, надеется на него, а юно
шество, зная, какая светлая и 
счастливая жизнь ждет его впе
реди, со всем жаром молодости 
старается оправдать и это дове
рие и эту надежду!..

С этим нельзя не согласиться.
Инженер А. БУРЕН КО ,



Западные державы не меняют своих позиций
Восстановление торговых отношений с Советским Союзом—  

единодушное требование бразильского народа

За восстановление отношений 
с социалистическими странами

МОНТЕВИДЕО, 29 июля. 
(ТАСС). Еженедельная газета 
«Новос-Руьос» пишет, что восста
новление отношений с Советским 
Союзом и Китайской Народной 
Республикой — это требование 
всего бразильского народа. «Орга
низации и официальные лица, 
представляющие все социальные 
слои, рабочие и студенты, тор
говцы и промышленники, пишет 
газета, требуют от правительства 
расширения нашей внешней тор
говли путем восстановления от
ношений с Советским Союзом, 
КНР и другими социалистически
ми странами». Газета приводит 
заявления и высказывания много

численных политических и обще
ственных организаций и видных 
деятелей, в которых они высту
пают за расширение отношений 
со всеми странами мира и в том, 
числе с Советским Союзом и 
КНР. «Новое Руй'ос» сообщает, 
что 54 депутата, 11 профсоюзных 
федераций, 41 профсоюз рабочих, 
девять студенческих организаций, 
федерация сельских. ассоциаций 
штата Сан-Пауло направили в 
адрес правительства письмо, в 
котором требуют восстановления 
торговых отношений с Советским 
Союзом и другими странами со
циалистического лагеря.

Н а  ст арой  позиции
ЖЕНЕВА, 30 июля. (ТАСС). 

Делегации США, Англии и Фран: 
ции передали 28 июля делегации 
СССР, свои предложения по во
просу о Западном Берлине. Хотя, 
как . об этом сообщали вчера 
швейцарские газеты, было услов
лено, что текст предложений пока 
опубликованию не подлежит, во 
вчерашних номерах этих ж е газет 
приводится содержание этих 
предложений.

Сравнение «новых» Предложе
ний западных держав с их ста
рыми предложениями от 16 июня 
показывает, что фактически они 
ничем не отличаются друг от дру
га. По-прежнему предусматривает
ся сохранение прежней численно
сти западных оккупационных 
войск в Западном Берлине.

Что касается срока действия 
соглашениячпо Западному Берли
ну, то «новый» проект западных 
держав предусматривает, что оно 
должно действовать до воссоеди
нения Германии. Если же Гер 
майия,' говорится в этих предло 
жениях, не будет воссоединена в 
течение пяти лет, то положение 
будет снова изучено министрами, 
которые соберутся на совещание 
если они этого пожелают.

Таким образом, западные дер
жавы ни на шаг не отступили от 
своей позиции, смысл которой со
стоит в сохранении в Западном 
Берлине на неопределенно долгий 
срок изжившего себя оккупацион 
ного режима.

Речь президента Насера
-  КАИ Р, 30 июля. (ТАСС]. В 
связи с празднованием УН-й го- 

, довщины, египетской революции в 
провинции Кафр Эш-Шейх в соот
ветствии с законом аграрной ре
формы состоялось распределение 
земель Между крестьянскими семь
ями, При распределении земель 
лрисутствовал президент ОАР 
Насер.

В. своей речи Насер, в частно
сти, заявил, что революция при
вела к краху феодолизма в Егип
те.

— Однако, — сказал прези
дент, — это только первые шаги 
на пути строительства нового об
щества... Мы уничтожили феода
лизм и распределили землю, но 
сегодня мы видим* что этого не
достаточно. Необходимо, продол
ж ал он, освоить новые земли, 
годные для сельского хозяйства, 
с тем, чтобы обеспечить землей

всех крестьян. С этой ¿целью мы 
всеми средствами добивались 
строительства высотной плотины.

Президент наполнил, что за 
падные державы отказали Египту 
в займах для строительства пло
тины и что в этой связи Египет 
начал переговоры с Советским 
Союзом. Советский Союз, сказал 
Насер, предложил нам заем и 
оказал необходимую техническую 
помощь. Мы договорились с Со
ветским Союзом о сотрудничест
ве в строительстве высотной пло
тины, которое будет начато в де
кабре текущего года.

«Мы должны понять, — заявил 
далее Насер, — что единствен
ный путь для обеспечения нашего 
будущего и создания нового об
щества, — а мы находимся лишь 
в начале этого пути — это путь 
к созданию кооперативов во всей 
стране».

ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ

ПОЧЕМУ В ТРЕСТЕ № 4 ЗАГЛОХЛА 
СПОРТИВНАЯ ЖИЗНЬ

ПРОТИВ РАСОВОЙ 
ДИСКРИМИНАЦИИ в высших 

УЧЕБНЫХ ЗАВЕДЕНИЯХ 
ЮЖНО-АФРИКАНСКОГО СОЮЗА

ЛО Н ДО Н , 29 июля. (ТАСС). 
Недавно принятый в Южно- 
Африканском Союзе реакционный 
закон,, устанавливающий расовую 
сегрегацию в высших учебных 
заведениях, продолжает вызывать 
волну протестов как внутри 
страны, так и за ее пределами.

По сообщению агентства Acio- 
шиэйтед Пресс, 29 июля в Кейп
таунском университете были пре
рваны занятий, и все студенты 
и преподаватели собрались на 
митинг протеста против расовой 
дискриминации в высших учебных 
заведениях страны. Выступивший 
на митинге ректор • университета 
Даъ.'ини от имени собравшихся 
зачитал заявление, в котором вы
двигается требование предоста
вить университетам ЮАС право 
принимать студентов, независимо 
от цвета их кожи.

Девять английских лордов и 
девять членов палаты общин 
Англии сегодня подписали пись
мо на имя премьер-министра 
Фервурда, в котором выражается 
надежда, что правительство ЮАС 
откажется от запрещения прини
мать в университеты страны сту
дентов азиатского происхожде
ния. - \

Письмо подписали бывший 
премьер-министр Англии лорд 
Эттли, л.орд Галифакс, лорд Мак- 
нейлр, члены палаты общин Гор
дон Уокер, Гарольд Вильсон, 
Гендерсон, Кроссмэн и другие.

В стройтресте №  4 очень много 
любителей спорта. Есть здесь 
легкоатлеты и штангисты, боксе
ры и велосипедисту. •

Постройкой ежегодно расхо
дует тысячи рублей на приобре
тение различного спортинвентаря.

Чего, кажется, не хватает для 
подлинно массовой многогранной 
спортивной работы?

Еще недавно физкультурный 
коллектив треста считался одним 
из лучших в городе. Строители 
регулярно участвовали в сорев
нованиях по легкой атлетике, во
лейболу, баскетболу, плаванию, 
три команды играли на первен
ство города .по футболу.

В настоящее время приходится 
лишь с сожалением вспоминать 
о прошлом.

С тех пор, как инструкторов 
физкультуры в тресте стал не
безызвестный Ю. Дементьев, 
спортивная работа пошла под го
ру. Дементьев имеет физкультур
ное образование, он многому мо
жет научить спортсменов. Но 
некогда ему заниматься спортом: 
выпивки и похмелье отнимают 
у него все время. Целыми днями 
и вечерами бродит Юрий Семено
вич по Советской улице и стадио
ну «Нефтяник» в поисках дру
зей и клянчит у них на кружку 
пива. От получки до получки его 
не видят ни работники построй- 
кома, ни спортсмены.

В постройкоме и комитете ком-! 
сомола треста не раз беседовали 
с Дементьевым, но все напрасно.

Всему есть предел. Довольно 
либеральничать с бездельником 
и пьяницей, его надо отстра
нить от работы в спортивных кол. 
лективах.

С сожалением приходится при
знать, что в этом году и старший' 
инструктор физкультуры треста 
тов. Дейс плохо руководит спор
тивной работой среди строителей. 
Он не заботится ' о спортивном 
инвентаре, учет у него запущен.

Трудовая дисциплина не на 
высоте и у инструктора ДОСААФ 
тов. Егорова. Он такж е не обре
меняет себя заботами о развитии 
водного спорта. Недавно пос.де 
очередной выпивки на лоне при- 
роды в компании с Дейсом тов. 
Егоров холил несколько дней й 
синяками на лице. Поэтому и на 
водной станции дела идут из рук 
вон плохо. Многие спортсмены 
бросают любимое занятие или 
переходят в другие коллективы.

Из перечисленных фактов виз* 
но, что в тресте №  4 положение 
со спортом явно иеблагополуЧ’ 
ное. Интересы дела требуют,, что« 
бы оно было поправлено в крат* 
чайший срок.

В. Измайлов,
тренер по футболу 

физкультурного коллектива 
строительно-монтажного треста.

Зарубежны е картинки

НОВЫЕ НАРУШЕНИЯ 
ФРАНЦУЗСКИМИ 

ВОИСКАМИ 
ГОСУДАРСТВЕННОЙ 
ГРАНИЦЫ ТУНИСА 

П АРИ Ж , 30 июля. (ТАСС). Ту
нисское правительство сообщило 
о новых нарушениях французски
ми войсками алжиро-тунисской 
государственной границы.

В корреспонденции из Туниса 
вечерняя парижская газета 
«Круа» отмечает, излагая сооб
щенные тунисским правительст
вом факты, что в период с 23 
июля подразделения французских 
войск неоднократно нарушали 
границы Туниса. На протяжении 
нескольких дней французские 
военные самолеты совершали по
леты над тунисскими населенны
ми пунктами, бомбардировали и 
обстреливали их из пулеметов, 
вызывая пожары. Артиллерия 
французских войск подвергала 
обстрелу приграничные населен
ные пункты на тунисской терри
тории.

БО ЯЗН Ь П ЕРЕД
СЕМ И ЛЕТН И М И
ВЛАСТИ англий

ского протектората в 
Африке — Ньясаленда 
внесли поправку к 
уголовному кодексу, 
согласно которой суд 
имеет право пригово
рить мальчиков стар
ше 7 лет к телесному 
наказанию. У колони
заторов настолько ве
лик страх перед осво
бодительным движе
нием, что скоро они, 
вероятно, издадут за
кон о телесных нака
заниях трудны^ де
тей.

ВЫ ХО Д КА  БОГАЧА
НЕМАЛО был 

удивлен известный 
миланский ювелир 
Фратти, когда ему 
показали фотоснимок, 
изображающий изго
товленные им оже
релья из драгоцен
ных камней и золота, 
на шее... сиамской 
кошки. Ее владелец

— один из миланских 
богачей.

Интересно, что по
думают об этой вы
ходке тысячи италь
янских безработных, 
которые, л о ж а с ь  
сиать, не знают, что 
они будут есть завт
ра.

НА ГЛ ЯД Н О Е
О БУ ЧЕН И Е

П А ГУБН О Е влия
ние «фильмов-ужа- 
сов», в которых рас
сказывается о вампи
рах, привело к тому, 
«то а н г л и й с к и е  
школьники начали ор
ганизовывать банды 
«кровопийц». Уста
новлено, сообщает га
зета «Дейли геральд», 
что школьники Бу
кингема, Кента и дру
гих городов кусали 
друг у- друга шеи и 
руки, пока не появля
лась кровь.

Этому новому вли
янию голливудской 
киностряпни удив
ляться не приходит

ся. Кинофильм и те
левизионные поста
новки на Западе уже 
давно стали пособни
ками преступлений.

С ПОМОЩ ЬЮ  
ТЕХН И КИ

В ВИ С БА Д ЕН Е  
(Ф Р Г )  открылась вы
ставка произведений 
художников сверх
модного на Западе 
«динамического» на
правления. На экспо
нируемых полотнах 
шевелятся бесформен
ные куски металла, со 
скрипом вращаются 
какие-то колеса. Вся 
эта «динамика», дол
женствующая изобра
жать «бег времени», 
создается при помо
щи электромоторчи
ков. По меткому за
мечанию одного из 
критиков, основное 
достоинство э т и х  
«картин» в том, что 
они потребляют не
много электроэнер
гии.

Редактор А Г. БЕКАСОВ.

С Ы ЗРА Н С КО Е С П ЕЦ И А Л ЬН О Е РЕМ ЕС Л ЕН Н О Е  
У Ч И Л И Щ Е № 10

е 1-го августа с. г.
О БЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ  УЧАЩИХСЯ НА 1959—6.0 УЧЕБНЫ Й ГОД 

по специальностям: 
токари-универсалы по металлу. Принимаются девушки, 

в е ю щ и е  законченное среднее образование.
столяры. Принимаются юноши в возрасте 16— 17 лет, имею
щие образование не ниже 7 классов средней школы.

Общежитием училище не обеспечивает.
Подробные справки можно получить в учебной части учили

ща (Советская, 71) с 9 до 12 часов.
(2- 1).

СЫ ЗРАН СКО М У  
ТРЕСТУ СТОЛОВЫХ

требуются
бондари.

Об условиях справиться в 
отделе кадров (Лодочный пе
реулок, 29).

(5-3).

Считать недействительной 
фактуру № 3354, выданную 
Сызранским гортопом н-а т я  
Скворцовой Валентины Михай
ловны, на 6 кубометров дров.

СЫ ЗРАНСКОМ У
ХЛЕБО КО М БИ Н АТУ
на постоянную работу 

, требуется
грузчик. 

Обращаться: ул. К- М арк
са, 2, отдел кадров. Телефон 
4-82 и 2-81.
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На экранах города:
«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ». 

«Когда начинается юность». Н а
чало в 9, -10-50, 12-40, 2-30, 4-30, 
6 -20 , 8 - 10, 10.

«ЗВЕЗДА». «Украли трамвай».
Нач. в 2, 6, 8. 10. На сеансах в 
10 и 12 час. «Молодая гвардия» 
(2-я серия). На сеансе в 4 часа 
документальный фильм «Всегда с 
партией».

ИМЕНИ ЛЕНИНСКОГО КОМ
СОМОЛА. Широкоэ к р а н н ы й  
фильм «Сампо». Нач. в 10-30, 
12-30, 2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

«РОДИНА». «Они знали друг 
друга». Начало в 3-30, 5-30, 7-30, 
9-30.

Поляков Николай Степанович, про
живающий в Сызрани, Ватутина, 62, 
возбуждает дело о расторжении бра
ка с Поляковой Лидией Алексанлпов- 
ной, проживающей в Куйбышеве. Ки
ровский район, Советская, 92, квар
тира 4.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном. суде 1 участка г. Куйбышева.

Афанасьева Анна Федоровна, прожи 
ваю.щая в Сызрани. 2-я Завокзальная 
64, возбуждает дело о расторжении 
брака с Афанасьевым Николаем Ро
мановичем, проживающим в Сызрани. 
1-я Завокзальная, 72. ,

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 3-го участка г. Сызрани.

Сызравское отделение Кинопроката
выпустило на экраны города 
новый художественный фильм

„КОГДА НАЧИНАЕТСЯ ЮНОСТЬ“
Производство Киевской студии им. Довженко.


